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DEUDA
Renegociar los préstamos
con Bankia bajo las

siguientes premisas:
— Terminar el nuevo estadio para

que la deuda del fútbol la pague el
fútbol, no los valencianos.

— Articular una solución global
para el problema de la deuda
(negociación conjunta con Bankia)

— Liberar las parcelas de Mestalla
y ponerlo en  valor

— Vender activos inmobiliarios y
reducir significativamente la deuda

— Aminorar la carga financiera
(actualmente se pagan 15,8 millones
de intereses al año)

ASISTENCIA FINANCIERA
Todo lo que no sean
traspasos financieros del

Valencia a la Fundación
— Plan elaborado por el

catedrático de Derecho Civil
Francisco Blasco

INGRESOS
Dotar a la Fundación de
ingresos recurrentes

—A través de patrocinios

CARGOS NO REMUNERADOS
Ninguno de los cargos del
Consejo de Administración

será remunerado
—A excepción del director

general

CODIGO DE COMPORTAMIENTO
Ampliar y completar el
código de buenas prácticas

—El Consejo de Administración se
apliará un código de buen gobierno
para que haya una transparencia
absoluta de la gestión. 

INCOMPATIBILIDADES
Establecer un catálogo de
incompatibilidades

personales y familiares
—Para evitar malas praxis

GESTION TRANSPARENTE
Aprobar un mecanismo
transparente de control del

gasto (mesa de contratación) y
una normativa interna de
contratación exigente
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LA HOJA DE RUTA

La construcción del nuevo es-
tadio es el punto de partida de la
hoja de ruta de la Fundación del
Valencia para darle viabilidad
económica al club. El primer
paso que ha de marcar obligato-
riamente los siguientes. «Si no, no
podemos dar un paso más», dejó
claro Aurelio Martínez, quien ya
ha establecido contactos con in-
versores especializados para re-
activar a las obras del recinto de
la Avenida de las Cortes. «Si lo li-
beras el nuevo, no puedes coger
el viejo y ponerlo en valor. Es una
cadena secuencial», añadió. «Va-
mos a tener reuniones pronto,
esta semana, con inversores para
terminar el estadio y saber las
ofertas. Cuando esté claro, con-
vocaremos un concurso para que
haya transparencia total», dijo.
Ese es el motivo principal por el
que la Fundación ha encargado
una auditoría externa «de todo el
perímetro del Valencia y de la
Fundación». «La gente necesita
la certeza de donde se van a me-
ter van a cobrar los intereses co-
rrespondientes», dijo. 

Las renegociaciones con Ban-
kia, aseguró Aurelio Martínez,
están muy avanzadas. El propio
banco ha realizado sugerencias
para encontrar una solución a la
refinanciación de los préstamos.,
que pasan por explotar conjun-
tamente las áreas comerciales
del nuevo estadio y del viejo. El
presidente de la Fundación in-
sistió en que hay una gran sinto-
nía entre las partes, aunque está
pendiente la solución del aval.
Una sentencia anuló la garantía
del Consell sobre el préstamo,
pero Bankia, que ha recurrido la
decisión de la jueza, no está dis-
puesta a aceptar las condiciones

para refinanciar los créditos sin un
aval. «No  creo que a los que con-
trolan a  Bankia desde Bruselas les
parezca bien que no se avale»,
vino a decir el presidente de la
Fundación, quien sigue el cami-
no emprendido por Llorente res-
pecto a los préstamos: serán a lar-
go plazo y con periodo de caren-
cia. 

Aurelio dejó claro que para
cuadrar el presupuesto del club es
muy importante la venta de ju-
gadores. No entrar en Champions
supone un perjuicio económico
de 15 millones de ingresos direc-
tos.  El exconseller de Economía,

entre otros cargos, subrayó las
partidas por traspaso de futbo-
listas en 2010 (23 millones) y
2010 (54 millones). Un discurso,
en este asunto, que sigue el mar-
cado por Manuel Llorente. Con la
diferencia de que parte de ese di-
nero será invertido en la cantera. 

En definitiva, el escenario eco-
nómico pasaría por terminar el
nuevo estadio, iniciar en dos
años la temporada en él, liberar
el viejo Mestalla y realizar las re-
formas necesarias para revalori-
zar y vender activos.¿Perderá el
Valencia poder competitivo a
partir de ahora? Esa no es la idea.

Así de claro lo dejó el responsa-
ble del área deportiva, Amadeo
Salvo, quien en dos o tres sema-
nas presentará un proyecto «ilu-
sionante». Falta por ver si Ernes-
to Valverde entra finalmente en
los planes para la próxima tem-
porada. 

J. M. BORT VALENCIA

El nuevo estadio como motor
El patronato anuncia contactos con inversores y convocará un concurso para reiniciar las obras 

El cirujano José Luis Zaragosí, ayer en la Fundación. SD/F. CALABUIG

Mientras Aurelio Martínez ocupe
la presidencia, el vicepresidente
económico será Antonio Paños,
mientras que Amadeo Salvo seguirá
como vicepresidente deportivo. El
área social se queda, a la espera de
que José María Tomás y Tío pueda
solucionar su incompatibilidad con
el Consejo General del Poder Judi-
cial, en manos del médico José Luis
Zaragosí, que aclaró que el proceso
de democratización será estudiado
para más adelante.  Respecto al fu-
turo consejo de administración del
club, que saldrá elegido en la Junta
Extraordinaria del próximo 4 de ju-
nio, indicó que ninguno de sus car-
gos debe ser remunerado y que se
va a completar el código de buenas
prácticas con un catálogo de incom-
patibilidades personales y familia-
res, además de aprobar un meca-
nismo transparente de control de
gasto. «Este proyecto es posible sa-
carlo adelante, no son utopías, otros
han logrado hacerlo, pero hace falta
un consejo que tenga total sintonía
con la Fundación, formado por
miembros profesionales y con capa-
cidad reconocida. Os pido un poco
de confianza y unos pocos meses»,
pidió Martínez. J. M. B. VALENCIA



ESTRUCTURA DEL PATRONATO

Tomás y Tio llevará el
área social cuando el
CGPD le dé permiso

La nueva Fundació VCF recogió
ayer la dimisión de Federico Varo-
na y quedó constituida con el
nombramiento de Aurelio Martí-
nez como presidente y la entrada
de siete nuevos patronos.
Juan Mercé. 

Profesor Titular de Escuela Uni-
versitaria de Fútbol de la Universi-
dad de Valencia. Técnico Deporti-
vo Superior en Fútbol (Nivel III).
Investigador de la Universidad de
Valencia, centrado en el fútbol.
Cuenta con varios libros corales
publicados sobre este deporte, ar-
tículos en revistas especializadas y
ha dirigido varios proyectos de in-
vestigación.
Isabel Farinós 

Procuradora de Sedaví.

Rafael Bonmatí
Abogado. Fue vicedecano del Co-
legio de Abogados de Valencia
(ICAV) y actualmente es Presi-
dente del Consejo Valenciano de
Colegios de Abogados. Fue crítico
con el Gobierno valenciano res-
pecto a los recortes en el turno de
oficio.
Eva Turanzo

Socia propietaria del Instituto del
Talento. Licenciada en derecho,
fue Presidenta de la Asociacion de
Empresarias y Profesionales
(EVAP) entre 2005 y 2010; y geren-
te de la fundación ANANT entre
1996 y 2008.
Isidro López

Socio de LR AUDIT (Auditora,
consultura). Licenciado en Eco-
nómicas y Empresariales. Miem-
bro del Registro de Economistas

Auditores y del Instituto de Cen-
sores Jurados de Cuentas. Ante-
riormente trabajó en Deloitte du-
rante 9 años.
Héctor Villalba

Profesor de instituto. Fue presi-
dente de Unión Valenciana y pre-
sidente de las Cortes Valencianas
entre 1997 y 1999. 
Alberto Peñín

Arquitecto . Fue decano del Cole-
gio de Arquitectos de la Comuni-
tat Valenciana en dos etapas
1985/1987 y 1995/2000 y Vicepre-
sidente del Consejo Superior de
Colegios de Arquitectos de Espa-
ña en 1999/2000. Socio del Estu-
dio de arquitectura Peñín Arqui-
tectos.
Rosa Vidal. 

Directora general de RTVV. Entra
por el anterior patrono del ente.

















A. ZAHÍNOS VALENCIA

Héctor Villalba reaparece en escena como patrono

nistas con unos derechos políticos
limitados. 
Tomás y Tío, con bufanda VCF
El segundo brazo es el inmobilia-
rio.  Dicho de otra manera: En una
parte está el sentimiento, donde
está la sociedad democratizada,  y
en la otra los gestores que contro-
lan los números y la parte inmo-
biliaria. 
«Esto no significa que esta parte
esté para vender el club, sino para
vender la parte inmobiliaria», re-
conoció Aurelio Martínez duran-
te una comparecencia de una
hora de duración en una sala don-
de no pasó desapercibida la bu-
fanda del Valencia que vestía To-
más y Tio.

SD/F. CALABUIG

Villalba, entrando en la reunión.
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